

Ce qui nous différencie pour embellir et diversifier la communauté ! / Yonathan

Ce qui nous différencie pour embellir et diversifier la communauté ! /



Dimanche 3 octobre Messe TEO 1 - 27ième dimanche du Temps de l'Eglise

Les textes du jour parlent du mariage, ce n'est pas tout à fait votre préoccupation de jeunes !

en effet l'âge moyen du mariage se situant vers 33 ans, cela vous laisse un peu de temps !

Pourtant les textes du jour tombent bien !

Alors qu'est-ce que l'Evangile nous dit d'autre ?

- Que Jésus se mit en route...

**1 Jésus se rend aux confins de la Judée et de l'autre côté du Jourdain,
il touche aux terres païennes où des foules s'assemblèrent près de lui,
et selon sa coutume, une fois de plus il les enseignait.**

Jésus se mit en route...

Comme nous nous sommes mis en route en cette nouvelle année ou presque !

**Comme Stacie et Thomas deux jeunes adultes se sont mis en route dimanche dernier vers le Baptême...
Comme quelques uns dans la communauté ... pas assez ... vraiment pas assez.. se sont préoccupé des
commencements de l'année...**

Comme nous en fait ce jour ce premier jour de rencontre TEO...

*La Parole de Dieu est pour nous, / pour nous,
La Parole de Dieu est pour vous / pour vous,
La Parole de Dieu est pour tous / pour tous,*

Que nous dit l'Evangile ?

Laissez venir à moi les enfants ! Ne les empêchez pas !

*« Laissez les enfants venir à moi, ne les empêchez pas,
car le royaume de Dieu est à ceux qui leur ressemblent.*

L'enfant apparaît comme un privilégié de Dieu. / privilégié de Dieu.

Ils sont appelés à entrer en premier dans la proximité de Dieu.... / proximité de Dieu....

Que nous dit l'Evangile ?

Il nous renvoie à la création, à la source de l'Alliance entre Dieu et l'humanité !

« Il n'est pas bon que l'homme soit seul.

Dieu tel le potier in-forme, « donner une forme » à l'homme, - met l'homme en forme, pour qu'il soit debout ! Dieu, insuffle son souffle de vie en l'homme pour qu'il soit vivant.

**Eve est créée à l'égal de l'homme, ish et isha, Homme/femme,
avec la force de la racine commune qui unit,
avec la radicalité de leur différence qui sépare !**

**Nous voici aujourd'hui suffisamment semblables pour se lier ensemble / se lier ensemble
et suffisamment différent pour communiquer et s'allier. / communiquer et s'allier**

**A nous de nous demander ce que nous avons en commun / en commun
A nous de nous dire ce qui nous différencie pour embellir et diversifier la communauté ! / diversifier
la communauté !**

Qu'il s'agisse des individus, des nations, des races ou des cultures, nous sommes tous différents les uns des autres ; mais nous avons tous quelque chose de semblable aussi, et c'est cela qu'il faut chercher pour pouvoir se reconnaître en l'autre et dialoguer avec lui. Alors nos différences, au lieu de nous séparer, deviendront complémentarité et source d'enrichissement mutuel. Amadou Hampâté Bâ

Évangile (Mc 10, 2-12)

En ce temps-là, des pharisiens abordèrent Jésus et, pour le mettre à l'épreuve, ils lui demandaient : « Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ? » Jésus leur répondit : « Que vous a prescrit Moïse ? »

Ils lui dirent : « Moïse a permis de renvoyer sa femme à condition d'établir un acte de répudiation. »
Jésus répliqua : « C'est en raison de la dureté de vos cœurs qu'il a formulé pour vous cette règle. Mais, au commencement de la création, Dieu les fit homme et femme. À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux deviendront une seule chair. Ainsi, ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Donc, ce que Dieu a uni, que l'homme ne le sépare pas ! » De retour à la maison, les disciples l'interrogeaient de nouveau sur cette question. Il leur déclara : « Celui qui renvoie sa femme et en épouse une autre devient adultère envers elle. Si une femme qui a renvoyé son mari en épouse un autre, elle devient adultère. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 3 Octobre 2021